



Vénissieux le 1^{er} octobre 2015

ATTESTATION

Notre entreprise est parfaitement informée des obligations issues de la directive européenne 2002/95/CE (ROHS), révisée avec la directive 2011/65/UE traduite par les décrets français n° 2005-829 du 20 juillet 2005 et n° 2013-988 du 6 novembre 2013 relative à la composition des équipements électriques et électroniques réglementant l'usage du plomb, du mercure, du cadmium, du chrome hexavalent, des polybromobiphényles (PBB) ou des polybromodiphényléthers (PBDE) et relative aux obligations des fabricants.

Nous vous informons que tous les produits de marque ALDES sont conformes à cette réglementation.

Our company is well informed about the obligations of the European directive 2002/95/EC (RoHS), amended by directive 2011/65/UE translated by the French decrees No. 2005-829 of 20 July 2005 and No. 2013-988 of November 2013 on the composition of electrical and electronic equipment regulating the use of lead, mercury, cadmium, hexavalent chromium, polybrominated biphenyls (PBB) or polybrominated diphenyl ethers (PBDE) and on the obligations of manufacturers.

We inform you that all ALDES products are compliant with this regulation.


Direction Qualité Sécurité Environnement
Quality Safety Environment Director
Yves ROMEAS